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令和２年度第８回理事会議事概要 

 

 

 

日 時 ： 令和２年１１月１３日（金）１５：００～１５：２０ 

 

場 所 ： 森林総合研究所特別会議室（つくば市） 

      （上理事、猪島理事、高橋総括審議役、石原総括審議役、中山審議役はＴ

Ｖ会議で参加）  

 

出席者 ： 理事長               浅野  透 

 

      理事（企画・総務・森林保険担当）  矢野 彰宏 

 

      理事（研究担当）          坪山 良夫 

 

      理事（育種事業・森林バイオ担当）  上  練三 

 

      理事（森林業務担当）        猪島 康浩 

 

      理事（法令遵守担当）        井田 裕之 

 

      監事                鈴木 直子 

 

      監事                平川 泰彦 

 

      総括審議役             寺川  仁 

 

      総括審議役             髙橋 和宏 

 

      総括審議役             石原  聡 

 

      審議役               中山 浩次 

 

      企画部長              河原 孝行 

 

      総務部長              青柳  浩 
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１．開会 

（寺川総括審議役） 

令和２年度第８回理事会を開催いたします。 

本日は審議事項が２件、報告事項が１件です。それでは順次、説明をお願いいたしま

す。 

 

 

２．議事 

Ⅰ－1 役員給与規程の一部改正について 

（青柳総務部長） 

給与規程の改正についてご審議をお願いしたいと思います。国家公務員においては

「公務員の給与改定に関する取扱いについて」が閣議決定されまして、官民格差に基づ

く給与水準の改定が行われることになりました。当法人におきましても国に準じた取扱

いとするため、令和２年１２月１日に役員給与規程の一部改正を行うことにしたいと考

えております。改正の主な内容ですが、期末特別手当の年間支給割合を０．０５月分引

き下げて３．２５月分とするというものでございます。ご審議よろしくお願いいたしま

す。 

 

（寺川総括審議役） 

 何かご質問、ご意見ございませんでしょうか。 

 特にご意見がないようでしたら、理事会として議決させていただきます。 

 

 

Ⅰ－２ 役員給与規程第４条に係る令和２年度の取扱いについて 

（青柳総務部長） 

役員給与規程第４条に係る令和２年度の取扱いについてというものでございまして、

これは役員の俸給のことでございます。参考で下の方で記載してあります、役員給与規

程抜粋をご覧いただきたいのですが、下線が引かれています第４条の第４項の理事長は、

役員の業績を考慮して必要があると認めるときは、常勤役員が受けるべき俸給の月額を

増額し、又は減額するものとする、となっております。このように俸給月額の増減は理

事長が決定することになりますけれども、昨年度と同様に理事会での議論を踏まえて、

理事長にご決定いただくことにしてはどうかと考えております。理事長におかれまして

は、この理事会での議論を踏まえまして、できればこの後、この場でご決定いただけれ

ばありがたいと思います。事務方の案といたしましては、参考の上のところに書いてあ

るものでございますけれども、当機構におきましては、今年度の法人評価において農林

水産大臣から総合評価が「Ａ」と高い評価を受けている一方で、国家公務員において

「公務員の給与改定に関する取扱いについて」が閣議決定され、月例給の改定を行わな

いとされるなど人件費を巡る厳しい状況が継続していることを踏まえ、前年度の取扱い

と同様に俸給月額の増減はしないことをお諮りいたします。ちなみに昨年度ですけれど

も、同様に「Ａ」評価を受けておりましたが、国家公務員の方でも指定職の月例給に改
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定がなく、役員の俸給月額を増減していないという状況でございます。ご審議よろしく

お願いいたします。 

 

（浅野理事長） 

 もしご意見がないようでしたら原案通りということで行きたいと思いますがいかがで

しょうか。 

 

（寺川総括審議役） 

異議がないようですので、理事会として議決させていただきます。 

 

 

Ⅱ－１ 令和２年度賃金等改定交渉について（非公表） 

※青柳総務部長から本件の説明が行われた。 

 

 

Ⅲ その他（新型コロナウイルス感染症について） 

（矢野理事） 

 また感染者数が増加傾向になってきているということで、新聞やテレビ等で報じられ

ています。緊急事態宣言というところまではいかないとしても、特に北海道や東京など

で増えてきています。理事長からもご指示いただいておりますので、対策実行本部で検

討を行い、状況に応じて随時対応していきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

（浅野理事長） 

 今回の感染者の伸びはかなり大きいと思っていまして、来週あたりは結構大きい伸び

をするのではないかという気もするので、ちょっと早めにいろいろなことを考えていく

と良いのかなと思っています。職員の中にはかなり不安を感じている方もいるので、な

るべく早く状況を見て、対応していただければと思います。 

 

（寺川総括審議役） 

 対策実行本部も来週月曜日午前中に打ち合わせをしまして、意見交換や、対応状況の

検討などを進めていきたいと思います。 

 

 

（寺川総括審議役） 

ほかに質問がないようでしたら、これで令和２年度第８回理事会を終了いたします。

次回は１２月４日（金）に開催する予定としていますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

３．閉会 


